

Hamburg, den 12.04.2017

Einladung zur Gründungsversammlung des Gemeinnützigen Vereins „Neuro-Urologie e.V.“

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

im Namen des Vorstandes des Arbeitskreises Neuro-Urologie der DMGP freue ich mich sehr, Sie alle zur Gründungsversammlung des gemeinnützigen Vereins „Neuro-Urologie e.V.“ einzuladen.

Im Anhang findet sich der Entwurf einer Satzung, die wir in Ulm beschließen müssen. Diese Satzung ist bereits notariell geprüft. Ich bitte alle, die Satzung zu lesen und eventuelle Änderungsvorschläge bis 07. Mai an Albert Kaufmann zu schicken (Albert.Kaufmann@mariahilf.de). Wenn keine Meldungen erfolgen, gehen wir von Einverständnis aus. Dieses Vorgehen ist wichtig, weil in Ulm ein gedrucktes Exemplar der Satzung von allen anwesenden Gründungsmitgliedern unterschrieben werden soll, welches dann dem Amtsgericht zur Eintragung als „e.V.“ vorgelegt werden kann.

Unsere Herbst-Tagung in Aachen soll dann schon von dem Verein getragen werden.

Wir werden in Ulm einen Vorstand für den Verein wählen.

Zur Erstfinanzierung des Vereins haben wir im Vorstand des Arbeitskreises folgenden Vorschlag erarbeitet:
Wir wollen einen Aufnahme-Beitrag von 50,- € erheben (der gleichzeitig den ersten Jahresbeitrag abdeckt) und schlagen dann einen anschließenden Jahresbeitrag von 20,- € vor. Voraussetzung einer Mitgliedschaft ist (wegen des Verwaltungsaufwands) die Erteilung einer Einzugsermächtigung!

Diese Vorschläge wollen wir in Ulm diskutieren.

Herzlichst
Ihr Ralf Böthig